

Résumé de la sortie au palais de la découverte

En premier, nous avons vu l'exposition du termite et de la fourmi, on devait retrouver le roi des fourmis. Ensuite nous sommes allés voir la salle des planètes du système solaire et on a complété le questionnaire. Puis la salle «pi» et là était inscrit le nombre pi avec des points de suspension à la « fin » du nombre. Et nous sommes allés faire des jeux. Nous sommes allés manger dans un parc en compagnie des pigeons et des rats. Après on est allés voir des expériences sur l'électrostatique. Puis on est allés faire des jeux différents. Et enfin nous avons vu le rat, Hector, faire un parcours que d'ailleurs il faisait bien même si au début il hésitait à avancer.

Myriam